

# Besichtigung bei Ehrhoff

Zum Totensonntag öffnet das Bestattungsinstitut sein Haus für Besucher

**FRIEDEWALD.** Für den kommenden Sonntag, dem 25. November, lädt das Bestattungsinstitut Ehrhoff in Friedewald zur Besichtigung der Räume ein. In der Zeit von 14 bis 18 Uhr wird die Familie Ehrhoff interessierten Besuchern die verschiedenen Räume und deren Funktion zeigen, darunter auch den neu eingerichteten Andachtsraum. Hier besteht die Möglichkeit für Familien bis hin zu kleineren Trauergemeinden, vom Verstorbenen in würdigem Rahmen Abschied zu nehmen. Ebenso auf dem Besuchsprogramm steht der Ausstellungsraum für Särge mit Nebenräumen sowie die Besprechungszone im Foyer mit großzügigem Treppenaufgang. Außerdem ist vor dem Geschäftsgebäude das neue Bestattungsfahrzeug ausgestellt. Darüber hinaus wird während der Besuchszeit Kaffee und Kuchen gereicht. (ha)



Besucher können am Totensonntag das Bestattungsinstitut Ehrhoff besichtigen. Dabei wird auch das neue Bestattungsfahrzeug ausgestellt.



An der Gestaltung des Foyers ist auch die Zweitfunktion der Firma Ehrhoff als Steinmetzbetrieb zu erkennen.